
                                        

   

平
成 

年
度
に
、
市
内
外
の
皆

さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
「
暮
ら
し

相
談
」
の
件
数
は
総
数
１
３
７
件

で
し
た
。 

そ
の
内
容
を
項
目
別
に
分
類
し

ま
す
と
、
雨
天
時
の
道
路
へ
の
水

た
ま
り
防
止
、
水
路
へ
の
転
落
防

止
柵
設
置
な
ど
の
「
土
木
」
が
、 

件
で
ト
ッ
プ
と
な
り
ま
し
た
。 

次
い
で
、
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ

の
大
規
模
化
へ
の
対
応
や
時
間
延

長
の
要
望
、
中
学
校
給
食
に
つ
い

て
の
意
見
・
要
望
な
ど
の
「
教
育
」

が 

件
で
、
新
庁
舎
建
設
と
中
心

市
街
地
施
設
建
設
に
つ
い
て
な
ど

の
「
建
設
」
が 

件
と
な
っ
て
い

ま
す
。 

ま
た
、
「
そ
の
他
」
で
カ
ウ
ン

ト
し
て
い
る
防
犯
灯
新
規
設
置
な

ど
の
防
犯
に
か
か
わ
る
相
談
や
、

発
生
す
る
確
率
が
高
く
な
っ
た
南

海
・
東
南
海
地
震
に
備
え
る
た
め

の
防
災
に
か
か
わ
る
相
談
な
ど
も
、

皆
さ
ま
か
ら
変
わ
ら
ず
に
多
く
寄

せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

             

   

長
岡
京
市
内
の
相
談
だ
け
で
な

く
、
長
岡
京
市
外
の
相
談
に
つ
い

て
も
、
そ
の
地
域
の
友
好
議
員
と

協
力
し
な
が
ら
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ

で
き
る
と
こ
ろ
か
ら
解
決
へ
向
け

た
取
り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。 

         

 

ご
家
族
や
お
知
り
合
い
の
方
が

長
岡
京
市
外
に
お
住
ま
い
の
場
合

で
も
、
暮
ら
し
に
か
か
わ
る
困
り

ご
と
が
あ
り
ま
し
た
ら
、
「
暮
ら

し
相
談
」
は
全
国
ど
こ
で
も
ど
ん

な
内
容
で
も
結
構
で
す
の
で
、
ま

ず
は
、
「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
ま
で

連
絡
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
、
お

願
い
し
ま
す
。 

             

                                        

                                        

                                        

平成２９年 ７月 

第６５号 

内  容 

－１面－ 

・平成２８年度暮らし相談 

・第５回「市民と議会の 

意見交換会」開催！ 

・竹林保全ボランティア 

－２面－ 

・第２回議会定例会報告 

・議会改革度ランキング 

・主な活動記録 

(1) 平成 29年 7月10日                       進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                                   第 65 号 

活 動 
報 告 

平成２８年度 暮らし相談 分野別件数 

総件数１３７件 

相談内容 件数 

環境（ゴミ、公害など） １０ 

教育（学校、社会教育など） １５ 

交通安全（駐車、事故など）   ２ 

上下水道（雨、汚水など）   １ 

建設（住宅、土地など） １２ 

土木（道路、河川など） １７ 

福祉（老人、障がい、保育など）  ４ 

保健、医療（病院など）   ４ 

商工農業（労働、消費など）   ３ 

その他（防犯、防災など）  ６９ 

※長岡京市外の相談も含んでいます 

皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
声
を
こ
れ
か
ら
も 

「
行
政
」
に
「
反
映
」
し
て
ま
い
り
ま
す
！ 

西山森林整備 長岡京市竹林ボランティア活動 

４／１５(土)と６／２４(土)に、パナソニック松愛会京都支

部・パナソニックエコリレージャパン事務局・パナソニック セ

ミコンダクター ソリューションズ労働組合長岡京支部の皆さん

により、第４８・４９回目となる「長岡京市竹林保全ボランティ

ア活動」が行われましたので、お越しいただいた方々と一緒に私

も参加させていただきました。 

第４８回目のボランティア活動では、この時期に恒例の「タケ

ノコ掘り」を中心とした活動を行いました。今年は、この時期と

しては、とても不作の年となってしまいました。来年は豊作とな

るように祈念するところです。そして、第４９回目のボランティ

ア活動では、間伐作業と清掃作業を中心に行いました。 

それぞれの活動に参加いただいた皆さま、ありがとうございま

した。また、それぞれの当日は近隣にお住まいの皆さま、私たち

の活動に対してご理解ならびにご協力をいただき、ありがとうご

ざいました。この竹林保全ボランティア活動は、私の環境政策の

実現へ向けての活動のひとつとして、これからも積極的に参画し

ていきたいと考えます。 
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TEL  (075)  955－1875 

部  内  資  料 

ＪＲ長岡京駅東口エスカレーター 
（新規置換工事完了しました） 

相談事例 

第５回「市民と議会の意見交換会」開催！ 

５／２１(日)に長岡第四中学校区内にある、昨年オープンした

西代里山公園管理棟の学習室にて、第５回「市民と議会の意見交

換会」を開催しました。 

当日は、議会運営委員会の委員長を務める私から、３月議会で

可決された平成２９年度の長岡京市の各会計予算の概要を中心と

した、３月議会の報告をさせていただきました。 

その報告の後は、各会派の幹事から予算に対する会派の考え方

をそれぞれ報告し、報告後は出席された方々から、３月議会報告

についての質問や意見をいただき、各会派の見解を求めるもの以

外は、委員長の私から回答させていただきました。 

その後は、これまでの長岡京市議会の議会改革の状況について

私から報告をさせていただき、市民の皆さまから議会改革を中心

に議会全般についてのご意見、ご要望をいただきました。 

それぞれの質疑でいただいた貴重なご意見、ご要望を真摯に受

け止め、今後の議会運営に活かしていきたいと考えます。 

来年度は１０月の改選後になりますが、５月末に引き続き開催

される予定ですので、皆さまぜひどうぞお越しください！ 

開会の挨拶          西代里山公園管理棟 

15 

第４８回参加メンバー       第４９回参加メンバー 

17 

12 



  
平
成 

年
第
２
回
議
会
定
例

会
が
、
６
月
８
日(

木)

か
ら 

日

(

金)

ま
で
の 
日
間
の
会
期
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
の
議
会
で
審
議
さ
れ
た
主
な

議
案
な
ど
に
つ
い
て
、
以
下
簡
単

に
説
明
し
ま
す
。 

第
２
回
議
会
定
例
会
で
採
決
さ

れ
た
議
案
は 

件
、
専
決
処
分
の

承
認
を
求
め
る
報
告
は
４
件
で
、

す
べ
て
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

左
記
主
な
議
案
な
ど
で
す
。 

【
報
告
第
９
号
】
長
岡
京
市
平
成 

年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

８
号
） 

【
第 

号
議
案
】
長
岡
第
十
小
学

校
給
食
室
・
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ

等
建
設
工
事
請
負
契
約
に
つ
い
て 

他
に
、
専
決
処
分
の
承
認
を
求

め
る
報
告
が
３
件
（
す
べ
て
承

認
）、
報
告
が 

件
、
意
見
書
が

２
件
（
１
件
可
決
、
１
件
否
決
）

あ
り
ま
し
た
。 

【
報
告
第
９
号
】 

歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
に
１
・
４

億
円
を
追
加
し
、
長
岡
京
市
の
平

成 

年
度
一
般
会
計
予
算
総
額
を
、

歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
２
８
１
・
７

億
円
と
す
る
補
正
予
算
の
専
決
処

分
の
承
認
を
求
め
る
も
の
で
す
。 

 

歳
入
で
は
、
地
方
交
付
税
の
特

別
交
付
税
の
税
額
確
定
に
よ
る

１
・
３
億
円
の
増
額
な
ど
が
計
上

さ
れ
、
歳
出
で
は
、
庁
舎
建
設
基

金
積
立
金
に
０
・
６
億
円
の
増
額
、

公
園
・
緑
地
整
備
基
金
積
立
金
に

０
・
８
億
円
の
増
額
な
ど
が
計
上

さ
れ
ま
し
た
。 

   

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

今
回
の
補
正
予
算
の
歳
出
で
、

庁
舎
建
設
基
金
積
立
金
に
０
・
６

億
円
の
増
額
が
あ
り
、
現
時
点
で

の
積
立
金
総
額
は
２
０
・
０
億
円

と
な
り
ま
し
た
。 

新
庁
舎
に
つ
い
て
は
基
本
構
想

が
ま
と
ま
り
、
現
在
は
基
本
計
画

の
策
定
が
進
め
ら
れ
て
い
る
と
こ

ろ
で
す
。 

議
会
で
は
、
議
員
政
策
研
究
会

で
庁
舎
等
再
整
備
研
究
分
科
会
を

立
ち
上
げ
、
今
後
の
庁
舎
等
の
あ

り
方
に
つ
い
て
研
究
し
て
い
ま
す
。 

基
本
計
画
に
意
見
反
映
を
図
る

べ
く
、
し
っ
か
り
検
討
し
て
ま
い

り
ま
す
。 

【
第 

号
議
案
】 

長
岡
第
十
小
学
校
の
新
給
食
室

の
建
設
と
既
存
給
食
室
の
解
体
、

お
よ
び
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
等
の

建
設
を
、
８
・
５
億
円
で
請
負
契

約
の
締
結
を
す
る
こ
と
に
つ
い
て
、

議
会
の
議
決
を
求
め
る
議
案
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

こ
の
長
岡
第
十
小
学
校
の
給
食

室
の
新
設
は
、
平
成 

年
内
に
ま

ず
長
岡
第
二
中
学
校
か
ら
開
始
さ

れ
る
予
定
の
中
学
校
給
食
に
お
い

て
、
第
十
小
学
校
が
、
第
二
中
学

校
の
給
食
調
理
と
運
搬
の
親
校
と

な
る
た
め
、
他
校
よ
り
先
行
し
て

整
備
が
始
め
ら
れ
ま
す
。 

 

平
成 

年
度
内
で
の
す
べ
て
の

中
学
校
給
食
実
施
へ
向
け
て
、
遅

れ
る
こ
と
の
な
い
よ
う
、
計
画
的

か
つ
着
実
な
取
り
組
み
を
求
め
て

ま
い
り
ま
す
。 

             

       ☆
議
会
改
革
度
調
査
ラ
ン
キ
ン
グ
☆ 

 
早
稲
田
大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研

究
所
が
、
毎
年
行
っ
て
い
る
全
国

自
治
体
議
会
の
議
会
改
革
度
調
査

の
２
０
１
６
年
の
ラ
ン
キ
ン
グ
が

発
表
さ
れ
ま
し
た
。 

長
岡
京
市
議
会
は
、
回
答
の
あ

っ
た
全
国
１
，
３
４
７
議
会
の
中

で
、
総
合
ラ
ン
キ
ン
グ
は
７
４
位

と
い
う
結
果
で
し
た
。 

こ
の
議
会
改
革
度
調
査
は
３
つ

の
視
点
で
評
価
さ
れ
て
お
り
、
そ

れ
ぞ
れ
の
順
位
は
、
以
下
の
通
り

で
し
た
。 

「
情
報
共
有
」 

 

３
４
位 

（
２
０
１
５
年
： 

 

７
位
） 

「
住
民
参
加
」 

１
６
９
位 

（
２
０
１
５
年
：
１
２
３
位
） 

「
機
能
強
化
」 

２
１
６
位 

（
２
０
１
５
年
：
３
２
４
位
） 

                   

 

２
０
１
５
年
の
総
合
ラ
ン
キ
ン

グ
は
６
７
位
で
し
た
の
で
、
総
合

ラ
ン
キ
ン
グ
は
少
し
下
が
り
ま
し

た
が
、
こ
れ
ま
で
一
番
低
か
っ
た

「
機
能
強
化
」
の
項
目
で
評
価
結

果
を
上
げ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

こ
れ
は
、
議
会
の
政
策
立
案
機

能
の
向
上
を
進
め
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
議
員
政
策
研
究
会
を
立
ち

上
げ
た
こ
と
と
、
災
害
発
生
時
の

議
会
対
応
指
針
を
策
定
し
た
こ
と

が
評
価
さ
れ
た
も
の
と
考
え
ま
す
。 

議
会
基
本
条
例
の
趣
旨
に
の
っ

と
り
、
市
民
に
開
か
れ
た
議
会
を

目
指
し
て
、
こ
れ
か
ら
も
議
会
改

革
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
！

《
議
会
に
か
か
わ
る
こ
と
や
市
政

に
つ
い
て
、
ご
意
見
や
ご
質
問
な

ど
あ
り
ま
し
た
ら
、「
進
藤
ひ
ろ

ゆ
き
」
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。》 

                    

                    

                                        

＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞ 
（期間：平成 29年 4月 10日 ～ 7月 9日） 

 ４月 

10日 平成 29年度長岡第九小学校第 39回入学式 

11日 平成 29年度長岡第三中学校第 42回入学式 

15日 第 48回長岡京市竹林保全ボランティア活動（詳細は 1面） 

    ／進藤裕之後援会 第 13回幹事会 

22日 民進党京都府連総支部連合会 第 2回定期大会 

29日 第 88回連合乙訓地域メーデー 

５月 

      8日 電機連合 近畿ブロック議員団会議 

    9、10日 建設水道常任委員会行政視察（岡山市・松山市） 

    11日 連合乙訓街頭行動（ＪＲ長岡京駅西口） 

    14日 民進党京都府連第 3区総支部大会 

15日 市民と議会の意見交換会ＰＲ活動（ＪＲ長岡京駅） 

    ／電機京都構成組織事業所見学（ＰＳＣＳ(株)亀岡工場） 

  16日 市民と議会の意見交換会ＰＲ活動（阪急長岡天神駅） 

20日 第 2７回長岡京市公サ連まつり 

21日 長岡京市議会 第 5回市民と議会の意見交換会（詳細は 1面） 

22日 パナソニック松愛会京都支部結成 30周年記念総会 懇談会 

29日 第 36回電機産業京滋奈地域労使会議 

６月 

1日 ＰＧＵ京都・滋賀地区連No.3幹事会・懇親会 

3日 ＰＧＵ組織内議員団 第 30回総会／6月度ＰＣＭ会議 

4日 平成 29年度長岡京市水防訓練 

6日 連合乙訓街頭行動（阪急長岡天神駅西口） 

 8～23日 平成 29年第 2回議会定例会 

10日 自治体議員ネットワーク 総会・研修会・懇親会 

11日 長岡京市民懇話会イベント 潮干狩り 

16日 平成 29年度乙訓交通安全協会 総会・意見交換会 

22日 第 34回電機産業京滋奈地域労使会議 

23日 ＰＧＵ京都・滋賀地区懇 役員研修会・懇親会 

24日 第 49回長岡京市竹林保全ボランティア活動（詳細は 1面） 

25日 京都長岡ジョイフル・フットボール・クラブ 親子サッカー 

    ／第 17回長岡京あじさいまつり 

28日 乙訓消防組合 平成 29年第 2回定例会 

30日 電機京都 第 28期 No.1議員団会議・懇談会 

７月 

    2日 第 36回小畑川クリーン作戦 

   3、4日 会派（民主フォーラム）視察研修（上越市・会津若松市） 

   5日 佐賀県伊万里市議会 議会運営委員会視察受け入れ 

       ／連合乙訓街頭行動（ＪＲ長岡京神駅東口） 

この期間中、ＪＲ長岡京駅、阪急長岡天神駅・西山天王山駅などで 

朝の街頭活動を随時実施 
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平
成 

年 

第
２
回
議
会
定
例
会 

報
告 
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 暮らし相談 

お待ちしています 

気軽に声を 

かけてください！ 
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＜住み良さ実感!! にぎわいと安心のまち 長岡京市＞ 

・徹底した「行財政改革」 

・市民との「情報共有」 

・「教育」のまちづくり 

・「安心」のまちづくり 

・「環境」のまちづくり  

・「住み良い」まちづくり 

進藤ひろゆき 未来を築く６つの政策 


